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Солнечным, морозным 
зимним утром 22 января на 
стадионе «Протва» состоя-
лось торжественное откры-
тие ледовой хоккейной пло-
щадки. На празднике при-
сутствовали представители 
Администрации, Федерации 
хоккея Протвино, обществен-
ных организаций.

Открыл праздник Глава го-
рода Андрей Владимирович 
Баженов: 

-  В  э тот  за м е ч ат е л ь н ы й 
зимний день поздравляю вас 
с праздником спорта, который 
ждали и хоккеисты, и жители 
города Протвино. Хочу сказать 
слова благодарности протвин-
ской организации «ПротСпорт-
Туризм» и ее руководителю 
Роману Анатольевичу Марейче-
ву за активное участие в спор-
тивной жизни города. Надеюсь, 
что число хоккеистов и людей, 
которые симпатизируют этому 
виду спорта, будет расти, ведь 
все условия для этого теперь соз-
даны. Хорошего вам праздника, 
успехов, побед. Отстаивайте 
наше Протвино и прославляйте 
его в этом достойном виде спор-
та – хоккее!

Продолжил церемонию от-
крытия председатель Протвин-
ской федерации хоккея Алек-
сандр Александрович Перфи-
льев:

- Уважаемый Андрей Вла-
димирович, дорогие друзья, 
братья-хоккеисты! Я как пред-
седатель Протвинской федера-
ции хоккея, как представитель 
общественности города хотел 
бы сказать слова благодарности 
Главе города А.В.Баженову за 
то, что он в непростых эконо-
мических условиях изыскал воз-
можность для восстановления 
хоккейной коробки и создания 
всех условий для развития в Про-
твино зимних видов спорта, для 
тренировки команд. Я надеюсь, 
что Администрация города не 
остановится на достигнутом и 
начнет вынашивать планы по 
строительству Ледового Дворца. 
Это очень важно для развития 
хоккея и вообще зимних видов 
спорта в нашем городе. Со своей 
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Открыта новая ледовая площадка
стороны, и от лица хоккеистов 
хочу заверить, что мы с особым 
рвением, с особым желанием 
на домашнем льду будем от-
стаивать честь нашего города. 
Приходите обязательно на наши 
игры, поддерживайте нас и бо-
лейте за нас!

 В заключение торжественно-
го собрания выступил руководи-
тель предприятия «ПротСпорт-
Туризм» Роман Анатольевич 
Марейчев:

- Хочу поприветствовать го-
стей, болельщиков, зрителей 
и всех присутствующих. Очень 
рад, что появляется тенденция 
и интерес у  жителей нашего 
города к спортивным меропри-
ятиям. Хочется рассказать о том, 
как это было создано и сделано. 
Двадцать лет назад на этой хок-
кейной площадке в последний 
раз была проведена спортивная 
встреча. После этого площадка 
постепенно заросла травой, а 
коробка разрушилась. В этом 
году нам удалось сделать хоккей-
ную коробку, восстановить пункт 

проката спортивного инвентаря, 
спортивную раздевалку. Пусть 
к этому дню мы шли два года, 

но, тем не менее, она работает 
и отвечает всем требованиям, 
которые предъявляются к таким 
спортсооружениям. 

Пользуясь случаем, выражаю 
слова благодарности в адрес 
Администрации нашего города, 
лично Андрею Владимировичу 
за одобрение данного проекта, 
заместителю главы Администра-
ции Максиму Юрьевичу Ники-
тушкину за вовремя оказанную 
помощь, председателю хоккей-
ной федерации Протвино Алек-

А.А. Перфильев

Р.А.Марейчев

сандру Александровичу Перфи-
льеву. От всей души поздравляю 
вас с этим праздником спорта.  

В честь открытия ледовой 
спортивной площадки состоялся 
товарищеский матч между моло-
дежной хоккейной командой и 
ветеранами хоккейного спорта. 
Жители города, пришедшие на 
этот праздник, со всем спор-
тивным азартом поддерживали 
играющих, победила, как гово-
рится молодость, ну и, конечно 
же - дружба. 

Во время церемонии пред-
ставления хоккеистов наиболь-
шее число аплодисментов со-

брал семилетний Павел Бабыкин из Протвино, играющий в самом 
юном составе знаменитых чеховских «Витязей» – надежда россий-
ского хоккея. 

Алла Бондарева

28-30 января во Дворце спорта «Импульс» г. Протвино состоится откры-
тый городской фестиваль тхэквондо «Золотой лев 2011» среди детей 1992-2002 годов 
рождения. В соревнованиях принимают участие спортсмены из городов России и Под-
московья. Торжественное открытие фестиваля состоится 29 января в 12.00 час.

Спорт-анонс

«Золотой лев – 2011»

Кубок Главы Протвино
по лыжным гонкам

30 января 2011 года в районе городского стрелкового тира состоятся тради-
ционные соревнования по  лыжным гонкам «Кубок Главы города Протвино». 

Соревнования проводятся по 13 возрастным группам. Старт на дистанциях 12,5 и 
7,5 км. в 12.00 час., на 3 км. - в 11.00 час. К участию в соревнованиях допускаются все 
желающие, имеющие допуск врача или предоставившие личные расписки. Регистра-
ция участников с 10.00 час. Победителей ждут памятные призы Главы города. 

Для юных протвинцев состоится спортивный зимний праздник, будут организова-
ны игры, аттракционы, эстафеты.

График работы общественной приемной 
Местного отделения Политической партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» Городского округа Протвино
на февраль 2011 г.

Дата ФИО Время
приема

Место
приема

03.02.11
Борисов Валерий Леонидович
Секретарь Политсовета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

07.02.11
Бессонов Сергей Алексеевич
Член Политсовета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

08.02.11
Дмитровский Владимир Юрьевич
Член Политсовета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

09.02.11
Кочетов Сергей Васильевич 
Депутат Совета депутатов 
Член Политсовета

17.00 – 18.00 Ленина , 13А

10.02.11
Подольский Юрий Семенович
Депутат Совета депутатов 
Член Политсовета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

14.02.11
Бобошина Нина Федоровна
Член Политсовета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

15.02.11
Демидов Виктор Борисович
Депутат Совета депутатов 

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

16.02.11
Проконина Нина Гавриловна
Член Политсовета

17.00 – 18.00 Ленина, 13А

17.02.11
Шеламова Евгения Андреевна 
-Юрист

16.00 – 17.30 Ленина, 13А

24.02.11
Шинина Марианна Юрьевна 
-Юрист

18.00 – 19.00 Ленина , 13А

Протвинское управление социальной защиты населения уведомляет руководителей организаций, индивидуальных предпринимателей, состоящих на 
учете в налоговых органах по Московской области и закупившим путевки для отдыха и (или) оздоровления детей своих работников, в том числе находящихся под опекой 
(попечительством), что с 01.01.2011 года частичная компенсация стоимости фактически приобретенных путевок предоставляется в соответствии с Порядком предоставления 
частичной компенсации стоимости путевок для отдыха и оздоровления детей в Московской области, утвержденным постановлением Правительства Московской области от 
31.12.2010 г. № 1244/61.

Для получения частичной компенсации стоимости путевок организации ежеквартально в срок до 20 числа первого месяца текущего квартала направляют в Протвинское 
управление социальной защиты населения заявки на частичную компенсацию за счет средств бюджета Московской области по форме, установленной Порядком.

С перечнем документов, необходимых для оформления частичной компенсации, можно ознакомиться в ком.112 Протвинского УСЗН (тел.: 74-98-54).
Т.Н.Малая, начальник управления

Нынешний январь оказался весьма плодотворным по количеству соревнований и 
побед для воспитанников Протвинской спортивной детско-юношеской школы Олим-
пийского резерва. За это время команды юных гандболистов приняли участие  в трех 
крупных турнирах: с 13 по17 января – в Традиционном турнире «Белгородская зима» 
среди юношей 1996-1997 г.р., с 15 по 19 января – в Международном турнире по гандбо-
лу среди девушек 1999-2000 г.р., а с 20 по 23 января – в Первенстве Московской области 
по гандболу среди юношей 1997 года рождения. 

С Международного турнира девушки привезли 1 и 4-ое места (в разных возрастных 
группах, юноши – 4 место с «Белгородской зимы» и 1-ое – с Первенства Московской об-
ласти. 

Поздравляем ребят, тренера А.Н.Евдокимова и директора школы В.А.Земского!
Пресс-служба Администрации Протвино

Гандбольный январь
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С 17 по 23 января на территории Протвино 
сотрудники ГИБДД выявили 128 нарушителей 
Правил дорожного движения, в том числе — 3 
водителя, которые управляли транспортным 
средством в состоянии алкогольного опьяне-
ния, 2 — не имели права управления, скорость 
превысили 3 водителя, 14 — не предоставили 
преимущество пешеходам на нерегулируемом 
пешеходном переходе, 5 человек оказались на-
рушителями из числа пешеходов, 10 водителей 
нарушили правила перевозки детей. За ми-
нувшее время произошли 18 дорожно-транс-
портных происшествий (ДТП). К сожалению, не 
обошлось без пострадавших.

Так, 20 января в 17.55 на Оболенском шос-
се, недалеко от дома № 16, 45-летний водитель 
грузовика, житель нашего города, в результате 
кратковременной потери сознания (вероятнее 
всего из-за приступа гипертонического криза), 
лишился возможности управлять автомашиной 
и совершил наезд на препятствие (бетонный 
столб опоры). К счастью, в данном происше-
ствии пострадал только водитель грузовика, 
с сотрясением головного мозга и с многочис-
ленными ушибами он был госпитализирован 
в хирургическое отделение Протвинской го-
родской больницы. По данному факту ведется 
проверка.

Напоминаем водителям и другим участни-
кам дорожного движения, о необходимости 
в установленный законом срок оплачивать 
штрафные квитанции. С начала 2011 года были 
выявлены 35 человек, не желающие оплачи-
вать в срок наложенные на них штрафные 
санкции. Скорее всего, исключительно из-за 
праздничных дней, судьи (в чьей компетен-
ции принятие решений по ст.20.25 Кодекса 
Российской Федерации об административных 
правонарушениях) ограничились применени-
ем административного ареста только к одному 
нарушителю, остальным в качестве наказания 
была увеличена сумма штрафа. Чтобы избе-
жать неприятностей, не задерживайте оплату 
штрафов, ранее наложенных на Вас.

Н.В.Фомин,
инспектор ОГИБДД ОВД 

по городскому округу
Протвино,

капитан милиции 

ГИБДД КРИМИНАЛЬНАЯ ХРОНИКА

23 января матчем между коман-
дами «Память» и «Протэп» завер-
шилось первенство Протвино по 
мини-футболу на снегу, который 
проходил с 25 декабря 2010г. по 23 
января 2011г. на уличной площадке 
спорткомплекса «Старт».

В этом году заявки на участие в 
турнире подали сразу 11 команд. Феде-
рацией футбола Протвино совместно 
с представителями команд было при-
нято решение о создании 2-х лиг. В 
высшую лигу вошли команды, которые 
давно учувствуют в таких соревно-
ваниях: «Факел», «Память», «Боевое 
братство», «ИФВЭ», «Атлетик», «Техно-
Лайн». В свою очередь в первую лигу 
вошли команды-новички, участвующие 
в таких соревнованиях по 1 или 2 года: 
«Протэп», «Декенинк», «Продукт-сер-
вис», «Юноши-ВЕДА», «Ньюфрост».

Чтобы повысить интерес игроков, 
было принято решение о переходе ко-
манды, занявшей первое место в пер-
вой лиге, в высшую лигу. А команда, 
занявшая последнее место в высшей 
лиге, покидает ее и переходит в пер-
вую лигу.

В первой лиге судьба первого места 
решалась между командами «Протэп» 
и «Декенинк» по разнице забитых и 
пропущенных мячей. В этом преуспела 
команда «Протэп», забившая на 2 гола 
больше и завоевавшая первое место 
в своей лиге. 2 место соответственно 
заняла команда «Декенинк», 3 место 
«Продукт-сервис», 4 место «Юноши-
ВЕДА», 5 место «Ньюфрост».

В высшей лиге судьба первого места 
решалась между командами «Память» 
и «Фекел». Команде «Память» доста-
точно было свести игру к ничейному 
результату, но она по-своему решила 
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Команда «Память» взяла Суперкубок

исход этого тяжелого для всех матча и 
выиграла с минимальным перевесом  
1:0. Таким образом, 1 место заняла 
команда «Память», 2 место «Фекел», 
3 место «Боевое братство», 4 место 
«ИФВЭ», 5 место «Атлетик», и покидает 
высшую лигу команда «Техно-Лайн». 

«Память» и «Протэп» встретились 
между собой за Суперкубок, уже буду-
чи в ранге победителей в своих лигах. 
Команда «Память» не без труда одо-
лела «новичка»- команду «Протэп» со 
счетом 2:0 и забрала Кубок! 

Награждения команд - победителей 
и призеров проводили: заместитель 
Главы Администрации Минаев Виктор 
Маркович и специалист отдела по 
культуре, спорту и делам молодежи Пу-
стовалов Николай Васильевич, которые 

дали высокую оценку данным соревно-
ваниям.

Федерация футбола благодарит 
всех участников и зрителей за актив-
ное участие в соревновании!

Р.Т. Фофонов,
председатель ФФП  

По материалам ОВД Протвино с 10 по 
24 января криминальная обстановка в 
городе спокойная.

До чужого добра падкие…
Многие автовладельцы, надеясь на авось, остав-

ляют свой транспорт на ночь около домов. Этим и 
пользуются воры. 11 января в вечернее время неиз-
вестные проникли в одну из машин, припаркован-
ную на автостоянке между домами 24«А» и 24«В» по 
улице Ленина. Хозяину нанесли ущерб на крупную 
сумму денег. Хорошо, что вовремя подоспели наря-
ды милиции и задержали преступников по горячим 
следам. Возбуждено уголовное дело.

20 декабря из квартиры на улице Школьная по-
хитили газовый пистолет. Почти месяц спустя, 18 
января, преступник явился в милицию с повинной и 
рассказал, что хотел перепродать украденное. 

12 января сотрудники уголовного розыска за-
держали ещё одного вора. Мужчина во время со-
вместного отдыха на квартире у друга украл у него 
дорогой мобильный телефон. Возбуждено уголов-
ное дело.

Случаи на дороге
11 января одна студентка педагогического ин-

ститута решила перейти дорогу там, где ей было 
удобно, а не там, где положено. Участковому мили-
ционеру ничего не оставалось, как составить про-
токол и выписать ей штраф. Молодая девушка была 
настолько этим возмущена, что не стала скупиться 
в крепких выражениях. Оказывается, некоторые 
будущие педагоги ругаются не хуже мужланов из 
подворотни. 

В этот же день сотрудники отдела по борьбе с 
экономическими преступлениями задержали че-
ловека, который пытался дать взятку милиционеру 
ДПС при исполнении служебных обязанностей. 
Теперь преступника привлекут к уголовной ответ-
ственности.

Осторожно, мошенники
Телефонные мошенники не дремлют, злоумыш-

ленники звонят пожилым людям и обманывают их. 
Одна из частых уловок: преступники говорят, что 
близкие родственники попали в серьёзное ДТП с 
жертвами, и на дачу взятки сотрудникам милиции 
для закрытия дела, требуется очень крупная сумма. 
В шоковом состоянии ничего не подозревающие 
«жертвы» отдают последние деньги, а потом вы-

ясняется, что их родственники живы-здоровы. Жаль только, что не-
которые люди сразу не обращаются в милицию и доверчиво ведутся 
на подобные противозаконные хитрости.

18 января произошёл ещё один подобный случай мошенниче-
ства. Позвонили пенсионерке и сказали, что её сын попал в ДТП, 
сбил пешехода насмерть, сам ноги-руки переломал и доехать до 
дома не в состоянии. Кроме того, сыну срочно нужны деньги и не 
меньше 300 000 рублей. Звонивший «добрый человек» великодушно 
согласился подъехать к родственникам за деньгами и передать их 
«пострадавшему». Женщина поверила, но столь огромной суммы 
у неё не оказалось, и она отдала лишь 11 000 рублей. Преступники 
взяли у пенсионерки эти деньги, скрывшись в неизвестном направ-
лении. Потерпевшая обратилась в милицию уже позднее, когда её 
сын вернулся домой целым и невредимым. 

Другая женщина оказалась не так доверчива. Ей тоже позвонили 
на мобильный телефон и рассказали про ДТП с участием её сына, по-
требовали 200 000 рублей. Только женщина перед тем, как отдавать 
деньги неизвестно кому, связалась с сыном и выяснила, что ему не 
грозит никакая опасность, а затем позвонила в милицию. В этот раз 
мошенникам не удалось осуществить свой план.

Чуть что – в ход кулаки…
Нередки случаи избиений в алкогольном опьянении. 10 января в 

ночное время неизвестные хулиганы поколотили двух мужчин около 
магазина «Меркурий». Ночью 16 января кампания друзей отдыхала 
и выпивала около дома 3 по Молодёжному проезду. Тусовка закон-
чилась дракой, пьяные собутыльники нанесли мужчине телесные 
повреждения средней тяжести. 

Наркотикам – бой!
Сотрудники уголовного розыска в ходе оперативно-розыскных 

мероприятий выявили протвинца, который распространял наркоти-
ки. У него обнаружили два свёртка с серым веществом, предположи-
тельно героином. По этому делу проводится проверка. 

К сведению протвинцев
ГУВД по Московской области открыло свой официальный блог 

(http://guvd-mo.livejournal.com). 
По словам главного редактора медиа-портала ГУВД по Москов-

ской области Руслана Пухова, живой журнал – это диалог с обще-
ством, возможность ещё на один шаг стать ближе к гражданам. ГУВД 
Подмосковья всегда готово к общению и помощи жителям Москов-
ской области в решении всех вопросов его компетенции. 

Блоггеры также могут размещать факты нарушения законности 
со стороны сотрудников подмосковной милиции.

Руслан Пухов заверил: «Мы оперативно и адекватно будем реа-
гировать на приведённые факты. В борьбе с коррупцией, нарушени-
ями нам нужна ваша помощь».

Алла Воронина
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На добро дня

Комфортное жилье для наших ветеранов

Супруги Панкратовы

Социум

Председатель Совета Про-
твинского Отделения «Много 
деток – хорошо!» Константин 
Сергеевич Поваров рассказал о 
деятельности этой организации. 

Она начала работать с осе-
ни 2008 года. Сейчас в нашем 
городе проживает более 120-ти 
многодетных семей. Все они 
были приглашены в организа-
цию. Пока только десять процен-
тов из них принимают участие в 
деятельности организации.

Первым делом руководители 
протвинского отделения про-
вели опрос протвинских много-
детных семей для того, чтобы 
определить задачи, которые 
можно было бы решить совмест-
ными усилиями. Выяснилось, что 
многим необходимо улучшить 
свои жилищные условия. Для ре-
шения жилищного вопроса объ-
единились 10 процентов много-
детных городских семей.

- Это те семьи, которые рас-
считывают на свои или заемные 
средства для строительства и 
надеются на то, что и в Москов-
ской области, по примеру ряда 
субъектов России, будет принят 
закон о бесплатном предостав-
лении земельных участков под 
строительство малоэтажек для 
многодетных семей. В 2008 году 
было даже подготовлено кол-
лективное письмо с просьбой 
предусмотреть в протвинском 
Генплане земельные участки под 
строительство «Детской дерев-
ни» для многодетных. 

Однако, пока нет соответ-
ствующего областного закона, а, 
кроме того, и земли вокруг Про-
твино в основном федеральные, 
решить этот вопрос не представ-
ляется возможным. 

- Сейчас члены организации 
объединились с единомышлен-
никами для реализации дачного 
варианта «Детской деревни», 
- продолжает Константин Серге-
евич. - Это поможет хотя бы во 
время каникул оказаться в усло-
виях, достаточных для прожива-
ния многодетной семьи. 

Многодетные надеются, что 
в скором времени на трех гекта-
рах в Калужской области появят-

Много деток – хорошо!

Семья Поваровых

В прошлом, 2010 году, Протвинскому отделению Всероссийской общественной организа-
ции «Много деток - хорошо!» по решению Главы города А.В.Баженова были переданы в без-
возмездное пользование помещения цокольного этажа в доме №1 на Фестивальном проезде. 
Сейчас активисты в основном за счет собственных средств делают ремонт в предоставленных 
помещениях. 

ся дома образцового поселения 
многодетных. Уже разработан 
бюджетный вариант «дома под 
ключ».

- А пока деревня будет стро-
иться, планируем проводить 
летний палаточный лагерь в 
Калужской области для детей из 
многодетных и малообеспечен-
ных семей.

- Сергей Константинович, 
какие услуги предоставляет 
организация?

- Сложно назвать услугами 
труд наших волонтеров. Лучше 
подойдет слово «помощь» или 
«служение». Например, свя-
щенник Владимир Зотов – папа 
десятерых детей – всегда найдет 
время для участия в делах ор-
ганизации, проведения бесед, 
лекций, мероприятий, направ-
ленных на защиту материнства 
и детства. Семейный певческий 
ансамбль Зотовых «Живая Ста-
рина» - участник многих значи-
мых культурных мероприятий. 
Мама восьмерых детей Сухова 
Вера взяла на себя инициативу 
по подготовке документов для 
награждения протвинских мам 
знаками отличия «Материн-

ская Слава» и стотысячными 
премиями, которые обходили 
протвинских многодетных сто-
роной. Мама восьмерых детей 
Екатерина Жукова несколько 
лет устраивает распродажи ру-
кодельных кукол, и полученные 
средства вместе с собранными 
вещами отвозит в детский дом. 
Сергей Козлов - музыкальный 
работник - папа четверых детей 
- главный организатор народных 
игр, массовых гуляний, походов, 
пикников для многодетных се-
мей. Савинок Алла неоднократ-
но выступала с инициативой о 
сборе средств для оказавшихся 
в трудной жизненной ситуа-
ции. Мария Изборская помогает 
многодетным и создает музей 
русской куклы, проводит мастер-
классы по изготовлению кукол и 
предметов народного промыс-
ла. Виталий Бахарев безвозмезд-
но вывозит протвинских детей в 
военно-патриотический лагерь. 
Сейчас он обустраивает зал в 
цокольном этаже, чтобы дети 
могли заниматься там рукопаш-
ным боем и начальной военной 
подготовкой. Предпринима-
тель Александр Тихонов готовит 

помещения для организуемых 
им занятий изобразительным 
искусством и театральных по-
становок. Александр Преобра-
женский подготовил проект тре-
нажерного зала и волейбольной 
площадки. 

- Помогает ли кто-то ва-
шей организации?

- Во-первых, мы работаем в 
тесном контакте с Администра-
цией Протвино. В прошлом году 
нам предоставили новое поме-
щение. Среди наших благодете-
лей и помощников – заместитель 
главы Администрации Виктор 
Маркович Минаев, начальник 
Протвинского отделения соци-
альной защиты населения Татья-
на Николаевна Малая, предпри-
ниматель Лада Юрьевна Побе-
жимова, настоятель Храма Всех 
Российских Святых протоиерей 
Павел Пиданов. Также помогают 
нам и некоторые организации 
– МУП «ЖКХ», ОАО «ПРОТЭП», 
протвинское отделение партии 
«Единая Россия», Протвинское 
отделение «Союза женщин Под-
московья», завод «Кристалл». 
Спонсорские места на данный 
момент в попечительском сове-
те организации вакантны.

- Константин Сергеевич, 
расскажите о планах вашей 
организации. 

- Наша задача – разработ-
ка и реализация программ и 
проектов, которые позволяют 
осуществить инициативы госу-
дарства, общества и Церкви, на-
правленные на изменение ката-
строфической демографической 
ситуации в России. Президент 
Медведев в послании Федераль-
ному Собранию осенью прошло-
го года указал на необходимость 
принятия конкретных мер для 
решения этого вопроса. Один из 
вариантов, по мнению Медве-
дева, - это решение жилищной 
проблемы многодетных в Рос-
сии: «Поручаю Правительству 

Вот уже немногим более полуго-
да живут в новых квартирах инва-
лид Великой Отечественной войны 
Ф.И.Панкратов и вдова участни-
ка Великой Отечественной войны 
М.Я.Путинцева. Жильё в новом доме 
на проспекте Академика Сахарова 
ветераны получили в соответствии 
с Указом Президента РФ «Об обеспе-
чении жильём ветеранов Великой 
Отечественной войны 1941-1945 го-
дов» и распоряжением Губернатора 
Московской области. Реализация Фе-
деральной программы, как известно, 
успешно проходит и в нашем городе. 

Фёдор Иванович Панкратов прожива-
ет в новой квартире с супругой, тружени-
цей тыла Верой Ивановной. В Протвино 
ветераны живут с 1983 года, с тех пор, как 
приехали к дочери. 

Дочь пенсионеров, Нина Фёдоровна, 
рассказывает: «На очередь родителей 
поставили в феврале прошлого года. 
Предварительно, с декабря 2009 года, 
мы собрали все необходимые документы 
– это оказалось не так сложно, обошлось 
без препятствий и задержек. Большую 
поддержку оказала Администрация, в 
частности, первый заместитель Главы 
Администрации Геннадий Степанович 
Рыбаков и начальник жилищного сектора 
Отдела городского хозяйства Илона Бат-
таловна Морозова. Накануне Дня Победы 
ветеранам уже вручили документы на 
новую квартиру и ключи от неё».

Ко Дню Победы жильцы уже въехали в 
обустроенное жилье на первом этаже. Во 
всей квартире площадью 56 квадратных 
метров выполнен капитальный ремонт. 
«Чисто, уютно», - делится впечатления-
ми Нина Фёдоровна. В квартире - ком-
фортное тепло. Даже полы теплые, что 
особенно важно для людей старшего 

поколения. Нет претензий и к работе ото-
пления, электричества, сантехники. С по-
ниманием относятся к нуждам жильцов и 
сотрудники ТСЖ: они своевременно и ка-
чественно устранили неполадки в системе 
отопления, когда это потребовалось. Кро-
ме того, установлены поручни на лестни-
цах. Помощь властей и служб города 
заключалась и в ряде других факторов: в 
квартире был бесплатно установлен теле-
фон, регулярно доставляется пресса.

Федор Иванович охотно поделился 
при встрече воспоминаниями о своем 
боевом прошлом. На фронт он ушёл в 
1942-м восемнадцатилетним юношей. До 

сих пор жива память о сражениях на Кур-
ской Дуге, о Сталинградской битве, где 
была контузия. Панкратов принимал уча-
стие и в освобождении Праги, сражался 
в Кировограде, в других городах, и после 
второго ранения, в 1944-м, был демоби-
лизован. После войны, до 1948-го года, 
довелось работать с детьми-беспризор-
никами, охранником в детской колонии в 
селе Ордатово Горьковской области.

Нелегко сложилась и судьба Веры 
Ивановны Панкратовой, которой в юно-
сти пришлось работать на торфяных 
разработках. Тяготы военного времени 
сказались на состоянии здоровья, многие 

воспоминания до сих пор тяжелы. 
Ветераны благодарны государству, 

Администрации и службам города за не-
равнодушное отношение и оказанную 
помощь. «Многое пришлось пережить 
нашему поколению», - говорят пожилые 
супруги. – «А сейчас мы отдыхаем, и рады, 
что выпала возможность пожить достой-
но, в комфортных условиях».

В том же доме получила квартиру 
Мария Яковлевна Путинцева, вдова ве-
терана Великой Отечественной войны, 
живущая в Протвино уже более 30 лет, с 
1978 года. Во Время Великой Отечествен-
ной войны Мария Яковлевна участвовала 
в сражениях под Москвой, в районе Буто-
во, с 1942 года. К сожалению, по причине 
плохого состояния здоровья пенсионерка 
не смогла встретиться лично с корре-
спондентом нашей газеты: пережитое в 
военное и послевоенное время, а также 
возраст, дают о себе знать. 

По словам родных Марии Яковлевны, 
все заботы с оформлением документов 
взяла на себя Администрация: «Практи-
чески, Марии Яковлевне не пришлось 
ничем заниматься самостоятельно. Мы 
собрали необходимые бумаги – помощь 
в сборе документов и решении возника-
ющих текущих вопросов оказали сотруд-
ники Администрации. Накануне 65-летия 
Великой Победы, 7 мая, Марии Яковлев-
не вручили договор вместе с ключами от 
квартиры». 

Своим новым жильём вдова ветерана 
довольна. Не пришлось ей заботиться 
и о состоянии квартиры: о внутренней 
отделке, установке новой сантехники 
позаботились городские предприятия, 
с их участием была приобретена новая 
бытовая техника. Довольна хозяйка и 
работой отопления, электричества: «Всё 
качественное, всё работает».

Светлана Ионова

совместно с регионами прора-
ботать порядок предоставления 
бесплатных земельных участков 
под строительство жилого дома 
или дачи при рождении третьего 
и последующего ребёнка». Наш 
Протвино всегда славился как 
самый зеленый город Южного 
Подмосковья, как город во всех 
отношениях комфортный для 
рождения и воспитания детей. 
Надеюсь, что он будет одним из 
первых городов, которые могут 
реализовать инициативу пре-
зидента.

На ближайших наших со-
браниях будем обсуждать наши 
перспективы в этом вопросе и 
возможность сотрудничества с 
властными структурами для их 
реализации.

- Есть ли у Вас какие-то ин-
тересные задумки, которые 
хотелось бы осуществить?

- Хотелось бы поддержать 
инициативу Русской Православ-
ной Церкви в области противо-
действия абортам и создать при 
гинекологическом отделении 
Центр сохранения беремен-
ности с участием психолога и 
представителей традиционных 
религий. 

Татьяна Черникова
P.S. Совет организации «Мно-

го деток – хорошо!» приглашает 
к сотрудничеству единомышлен-
ников, государственные и обще-
ственные организации города 
Протвино. 

В семье Зотовых каждый 
- певец и музыкант


